



Награды Российского Круглого Стола по Бурению 2017 г. в номинациях «Лучший региональный подрядчик по бурению» и «Лучшая региональная сервисная компания»

RDCR 2017 Awards for “Best Regional Drilling Contractor” & “Best Regional Service Company”

В первый раз в рамках RDCR 2017 г. исполнительный комитет круглого стола при непосредственном участии его консультативного комитета и региональных партнеров-операторов состоялось награждение лучших региональных подрядчиков по бурению и сервисных компаний, работающих на всей территории Российской Федерации.

Награды присуждались региональными операторами за выдающуюся деятельность в отрасли. Благодаря объявлению победителей самими операторами на основе результатов, собранных со всех уголков России, награды Российского круглого стола по бурению являются признанием впечатляющей работы, сделанной победителем и номинантами.

Цель конкурса - выделить региональные достижения в сфере бурения не только подрядчиков, но и сервисных компаний.

Номинациями конкурса стали:

For the first time at RDCR 2017: the RDCR executive committee, in direct collaboration with the RDCR Advisory board and our regional Operator partners – hosted the “RDCR Awards” for the best drilling contractors and services companies operating across the Russian Federation.

The awards were issued directly by the regional operators for excellent performance in the field. By having the operators issue the awards, collating and aggregating the results from all corners of Russia, the RDCR Awards are recognition of the impressive work which has been carried out by the winner and those nominated.

The awards aim to highlight regional achievements across the drilling sphere for both contractors and services companies.

The awards were categorized as follows:



Василий Киреев, начальник управления технологий и инжиниринга на суше, «Роснефть»
Vasily Kireev, Head of Onshore Technologies & Engineering Rosneft

«Лучший региональный подрядчик по бурению 2016 г.»

В заключительный тур вышли: **Eurasia Drilling, Eriell Group, Nabors Drilling, KCA Deutag, «РН Бурение»**

Победила KCA Deutag. Награду получил Станислав Сорокин, руководитель проекта, KCA Deutag Drilling GmbH

Best Drilling Contractor 2016:

The final nominations were: **Eurasia Drilling, Eriell Group, Nabors Drilling, KCA Deutag, RN Burenie**

The winner was KCA Deutag. The award was collected by Stanislav Sorokin, Project Manager, KCA Deutag Drilling GmbH



Станислав Сорокин, руководитель проекта, KCA Deutag Drilling GmbH
Stanislav Sorokin, Project Manager, KCA Deutag Drilling GmbH



Николай Рыбин, заместитель директора по развитию бизнеса Halliburton
Nikolay Rybin, Deputy Director Business Development Halliburton

«Лучшая региональная сервисная компания 2016 г.»

В заключительный тур вышли: **Schlumberger, Halliburton, Weatherford, АО «ССК» и «Буринтех»**

Победителем стала Halliburton. Николай Рыбин, заместитель директора по развитию бизнеса Halliburton, получил награду.

«Лучшая буровая бригада 2016 г.»

В заключительный тур вышли: **Две бригады от Eurasia Drilling, Eriell Group, две бригады от «РН Бурение» и Nabors Drilling**

Победителем стала бригада Айнуллина «РН Бурение». Александр Горбачев, руководитель по производству и технологиям «РН Бурение», должен был получить награду от имени бригады, но был вызван в офис. Василий Киреев, начальник управления технологий и инжиниринга на суше, «Роснефть», получил награду за него.

«Самая протяженная скважина, пробуренная в 2016 г.»

Победителем стала «Роснефть». Скважина пробурена «РН Шельф-Дальний Восток», скважина NC-5,

Best Service Company 2016

The final nominations were: **Schlumberger, Halliburton, Weatherford, SSC and Burintek**

The winner was Halliburton. Nikolay Rybin, Deputy Director Business Development Halliburton, collected the award on behalf of Halliburton.

Best Rig Crew 2016

The final nominations were: **Two crews from Eurasia Drilling, Eriell Group, two crews from RN Burenie, and Nabors Drilling**

The winner was the Ainullin crew for RN Burenie. Alexander Gorbachov, Head of Production and Technology for RN Burenie, was due to collect the award on behalf of the crew but was called back to the office, Vasily Kireev, Head of Onshore Technologies & Engineering Rosneft, collected on his behalf.

Longest Well Drilled 2016

The winner was Rosneft. The well was drilled by **RN Shelf-Dalniy Vostok, Well NC-5, tti length 11,653m at the Northern Tip of Chayvo (Chayvo North).**

And finally the RDCR issued a personal achievement award

общей длиной 11653 м на северной оконечности месторождения Чайво (Чайво Север).

В завершении Российский круглый стол по бурению присудил награду за личные достижения человеку, который посвятил свою жизнь развитию российской нефтяной отрасли.

Победителем стал **В. А. Панченко из «Роснефти»**. Г-н Панченко не смог лично присутствовать на Российском круглом столе по бурению, награда будет передана ему.

Российский круглый стол по бурению хотел бы поблагодарить всех, кто принял участие в конкурсе, и выразить особую благодарность Денису Иванову из Nabors Drilling, который оказал помощь в его проведении. Г-н Иванов вручал награды по завершению дневных технических сессий.

to a person who has dedicated their life to improving the Russian oil patch.

The winner was **V.A. Panchenko of Rosneft**. Mr Panchenko could not be at the RDCR, his award will be passed on to him.

The RDCR would like to thank all those who took part in the awards and a special thank you is reserved for Denis Ivanov of Nabors Drilling who assisted and supported the awards process. Mr Ivanov hosted the awards at the end of the days technical sessions.

